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Le mildiou de la pomme de terre est causé par l’oomycète Phytophthora infestans (Mont) de Bary.

Cette maladie cause des dégâts considérables au niveau des cultures de la pomme de terre et de

la tomate dans les régions à climat tempéré comme le cas de l’Algérie. Notre expérimentation a

porté sur l’évaluation in-vitro de la résistance de quelques variétés de pomme de terre en étudiant

différents paramètres de résistances au niveau des feuilles et des tubercules à l’égard de quelques

isolats de P. infestans.

Les variétés utilisées ont montré un niveau différent de résistance, (Désirée et Spunta) sont

des variétés très cultivées en Algérie, la variété Bintje cultivée en France et connue d’être sensible

au mildiou, la variété Sarpo Mira est jugée être très résistante, nous voulons confirmer son niveau

de résistance. Les résultats obtenus montrent des différences dans les niveaux de résistance selon

les variétés et les isolats testés, il y a eu même des différences entre la résistance sur feuilles et

sur tubercules.

Mots clés : Mildiou, Pomme de terre, Phytophthora infestans, résistance.



Late blight of potato is caused by the oomycete  Phytophthora    infestans   (Mont) de Bary. This

disease causes considerable damage to the cultures of potato and tomato in temperate regions such

as the case of Algeria. Our experiment was focused on the evaluation of the   in vitro  resistance of

some cultivars of potato studied resistance parameters in leaves and tubers against some isolates

of   P.    infestans  .

The varieties used have a different level of resistance (Désiree and Spunta) varieties are widely

grown in Algeria, the Bintje variety grown in France and is known to be sensitive to mildew, variety

Sarpo Mira is found to be very resistant, we want to confirm the resistance level. The results show

differences in resistance levels between varieties and isolates tested, there were even differences

between resistance to leafs and tubers.

Keywords: Late blight, potato, Phytophthora infestans , resistance.
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